

Grupos progresistas en Nueva York lanzan campaña contra multimillonario Bloomberg



Washington, 28 feb (RHC) Grupos progresistas de Nueva York lanzaron una campaña contra el multimillonario Michael Bloomberg, exalcalde de esa ciudad, visto hoy por algunos como posible antídoto demócrata contra Donald Trump en las elecciones de noviembre.

Bajo la etiqueta en Internet #NeverBloomberg, los participantes convocaron para mañana sábado a una marcha hasta su residencia en el exclusivo barrio de Upper East Side, en Manhattan, e instaron a los votantes a elegir para presidente a cualquiera menos a su exalcalde.

'Es importante contar la historia de quién es Michael Bloomberg, el daño que ha hecho a Nueva York, y asegurarnos de que el resto del país sepa lo peligroso que es', dijo Charles Khan, directivo de la coalición Economía Fuerte para Todos, citado por el diario Político.

Los activistas antiBloomberg condenan el historial del actual aspirante a la nominación presidencial del Partido Demócrata, quien durante su mandato implementó un polémico procedimiento policial tildado de racista, propició la excesiva vigilancia a los musulmanes y mientras ejerció el cargo hubo un alza en la falta de viviendas, refiere Prensa Latina.

El Partido de las Familias Trabajadoras, Comunidades de Nueva York para el Cambio, Comunidades Unidas para la Reforma Policial, y el Centro para la Democracia Popular están entre los que planean la marcha de este fin de semana.

La protesta tendrá lugar tres días antes del esperado Súper Martes del 3 de marzo, cuando 14 estados de la Unión celebrarán sus concursos y Bloomberg aparecerá por primera vez en la boleta después de saltarse los caucus de Iowa y Nevada, así como las primarias en Carolina del Sur (este sábado).

El exalcalde está confiado en que tendrá un fuerte desempeño en los estados del Súper Martes, de hecho, gastó hasta la fecha cerca de 400 millones de dólares de su fortuna en publicidad.

Las primarias de Nueva York están programadas para el 28 de abril, y una encuesta reciente encontró que en su estado natal Bloomberg va en segundo lugar, detrás del senador Bernie Sanders, líder de los contendientes de la fuerza azul de cara a la convención demócrata en julio.

Según su portavoz, Michael Frazier, Bloomberg admitió (previo a entrar en campaña) que se equivocó con el polémico Stop and frisk (detener y cachear) de la policía, por eso 'se disculpó y aprendió de este error'.

Los grupos de Nueva York pretenden contrarrestar la imagen que Bloomberg ha proyectado a través de sus anuncios, en los que muestra sus esfuerzos por reconstruir la ciudad después del 11 de septiembre de 2001.

Sin embargo, descuidó cuestiones como la desigualdad de ingresos, recuerdan. 'Quitaron recursos a las personas más vulnerables de la ciudad', afirma Paulette Soltani del Vocal New York Action Fund. 'Nunca apoyaría a Bloomberg bajo ninguna circunstancia, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215560-grupos-progresistas-en-nueva-york-lanzan-campana-contramultimillonario-bloomberg>



Radio Habana Cuba